

Altdorf, 17. Juli 2015 / St3

Medienmitteilung Nr. 106 / 2015

Gemeinde: Erstfeld

Selbstkollision auf der Autobahn A2 – niemand verletzt

Am Donnerstag, 16. Juli, kurz nach 10.00 Uhr, fuhr eine Lenkerin eines Tessiner Personenwagens auf der Autobahn A2 in Erstfeld in nördliche Richtung. Auf der Höhe des Rastplatzes Wyler kollidierte das Fahrzeug aus unbekanntem Gründen gegen die rechte Leitplanke. Nach dem Aufprall überquerte der Personenwagen die Fahrbahn, kollidierte mit der Mittelleitplanke und kam auf der Überholspur zum Stillstand. Verletzt wurde niemand. Der Sachschaden beläuft sich auf insgesamt 60'000 Franken.

Durch die Kollision wurde die Mittelleitplanke auf die Überholspur der Fahrbahn Richtung Süden geschoben, so dass die Fahrbahn bis ca. 14.00 Uhr einspurig geführt werden musste.